

Développement du partenariat INSPÉ et CRFPE sénégalais

Décembre 2023 - Le travail de partenariat se poursuit au Sénégal

Dans le cadre du partenariat entre **le Réseau des INSPÉ**, **le Ministère de l'éducation sénégalais** et les 14 Centres Régionaux de Formation des Personnels de l'Enseignement (**CRFPE**), **Nathalie CATELLANI** et **Béatrice FINET**, respectivement Directrice et Directrice adjointe de notre INSPÉ, se sont rendues début décembre au Sénégal avec d'autres responsables d'INSPÉ dans les centres de Dakar, Thiès, Saint-Louis et Diourbel.

Cette coopération **de pair à pair** permet à chacun de partager ses besoins spécifiques et d'identifier les thématiques sur lesquelles il peut apporter ses expertises : numérique éducatif, inclusion scolaire, terrains de stages pour les enseignants en formation...

Le travail a porté sur deux axes :

un approfondissement des partenariats institutionnels, en menant **des actions concrètes de formation** avec les formateurs locaux au niveau national,

un travail de changement d'échelle de la coopération pour impliquer l'ensemble des CRFPE afin de contribuer à la **montée en compétences d'enseignants stagiaires, de formateurs et de cadres de l'éducation français et sénégalais**.

Une semaine de coopération franco-sénégalaise constructive et prometteuse !

[En savoir plus : Communiqué du Réseau National des INSPÉ](#)





À LIRE AUSSI

Des étudiantes d'Amiens et Beauvais en stage au Sénégal

Séminaire eTwinning des Instituts de formations internationaux à Marseille

Une expérience pédagogique innovante : Meet-relatos-RESILIENTES